

## 創徳中学校区人権フォーラムがありました

1月16日(金)に創徳中学校区人権フォーラムが、創徳中学校で行われました。創徳中学校から1年生9名、牧田小学校・清和小学校・飯野小学校からそれぞれ6年生6名が集まり、3グループに分かれて話し合いました。創徳中学校の生徒が司会をして進行してくれました。

今年度は、「仲間とつながるには」、「言葉の使い方」をテーマに、事前にクラスで話し合ったことや自分の考えたことをそれぞれのグループで話し合いました。その後、全員が集まり、各グループから出された意見や考えを交流しました。本校から参加した6名にとっては、来年度創徳中学校と一緒に学ぶ仲間と出会い、人権に関わる考えを交流したことは大変貴重な経験になったと思います。この人権フォーラムで話し合われたことを6年各クラスにしっかりと報告するとともに、自分たちにできることを考え、4月から始まる中学校生活にもつなげてほしいと思います。

## としょかんまつり

1月26日(月)～2月6日(金)の間、図書委員会を中心に「としょかんまつり」を開催しています。

図書委員会からの読み聞かせやおすすめの本の紹介、bingoカードやパズル、ぬりえなどたくさんのイベントが用意されています。子どもたちは、「読み聞かせbingoカード」を持って、bingoカードに示されているイベントにチャレンジしてbingoをめざし、スタンプを押してもらっています。これを機に本に触れる機会が増え、たくさん本を読んでくれることを願っています。

2月には、「おうちで読書」の取り組みを行います。ぜひ、ご家庭でもいつしょに読書を行い、読書習慣の定着にご協力ください。

